

JVA wurde verzaubert



Hagen. Im Rahmen einer Veranstaltung des Kunst- und Literaturvereins für Gefangene e.V. in Dortmund präsentierten kürzlich vier Zauberkünstler des Magischen Zirkels in der JVA Hagen ein unterhaltsames, amüsantes und spannendes Zauberprogramm. Vorgeführt wurde eine bunte Mischung unterschiedlichster Zauberelemente: Da verketteten sich stählerne Ringe auf unerklärliche Weise, Knoten ließen sich auf Seilen verschieben, Tücher verschwanden und erschienen wieder, eine Kugel, ja sogar ein ganzer Tisch schwebte urplötzlich durch den Raum, sogar eine Assistentin wurde gedreiteilt. Der Magische Zirkel Dortmund hat es sich zur Aufgabe gemacht hat, die Zauberkunst zu pflegen, zu fördern und mit verblüffenden Kunststücken das Publikum zu überraschen und zu unterhalten. Die anwesenden Gefangenen erlebten einen Abend voller Magie und konnten dem Gefängnisalltag für einen Moment entrinnen. (Foto: wochenkurier)